

Le Trait d'Union

Une année en bonne compagnie...

Ce numéro du Trait d'Union, bien que réduit par rapport à ce à quoi nous sommes habitués, est fait avec beaucoup de reconnaissance. Nous remercions Dieu pour sa fidélité qui nous a accompagnés tout au long de cette année écoulée, pour les expériences vécues en tant que membres d'une famille en Christ. Nous remercions également toutes celles et ceux qui donnent de leur temps et de leurs dons pour faire que le Royaume soit une réalité dans notre monde.



À travers les photos que vous trouverez dans ces pages, vous pourrez revivre les beaux moments partagés. À l'aube de ce nouvel an, la joie du message de Noël retentit encore et nous rappelle que Dieu est avec nous tous les jours, que sa lumière abrite ce monde meurtri. Dieu s'est fait chair en Jésus-Christ pour nous sauver ; le ciel est descendu sur la terre, l'impossible devient alors possible. Cela ouvre une perspective d'espérance pour l'être humain et pour toute la création. Dieu continue à créer du nouveau dans notre vie et sur notre terre.

Dans la traversée vers l'inconnu, tel le peuple de Dieu dans le désert, faisons confiance à celui qui marche avec nous. Commençons ce nouveau chemin avec la force de cette assurance : « Christ en vous, l'espérance de la gloire. » (Colossiens 1.27)

Nous vous souhaitons une année 2023 pleine de belles rencontres, de joie, de grâce et de paix !

P.-S.: Nous souhaitons une chaleureuse bienvenue à Gloria Kulasingham qui fait, désormais, partie de l'équipe du Trait d'Union.

Iris Funk

Charte pour une Église de témoins (synode de Mazamet, mai 2022)

L'Esprit Saint nous encourage à témoigner de l'amour de Dieu, en paroles et en actes (...) Sur la lancée de la Réforme, l'Église protestante unie de France annonce cette bonne nouvelle : Dieu accueille chaque être humain tel qu'il est, sans aucun mérite de sa part (...) Il nous appelle, avec d'autres artisans de justice et de paix, à entendre les détreffes et à combattre les fléaux de toutes sortes.

(Déclaration de foi de l'EPUDF –extraits)

En communion avec les chrétiennes et les chrétiens de tous les temps et de tous les lieux...

Émerveillons-nous de l'amour de Dieu pour le monde et pour chacun,

Allons vers les autres, ouvrons-nous à l'accueil,

Faisons de la mission de l'Église notre joie,

Ayons confiance en la puissance de l'Esprit Saint !

La lumière de Noël



Concert du groupe Les Compagnons de l'Arche



Le chœur des enfants de Melun

Les festivités de Noël ont débuté avec un concert très inspiré des Compagnons de l'Arche. Puis, le 11 décembre à Provins et le 18 à Melun, nous avons eu la grande joie de retrouver une fête comme nous les connaissions avant la pandémie. Les enfants, très nombreux, ont enthousiasmé nos assemblées avec leurs chants, une très belle saynète sur les bougies de Noël et une superbe danse coachée par Cornélia. Un grand merci à tous les moniteurs, qui ont si bien préparé cette belle fête, où nous avons tous tant de bonheur à nous retrouver.

Muriel



La saynète des enfants de Provins



La danse des enfants de Melun

La saynète de Melun



La danse des enfants de Melun



Le pot de l'amitié et le spectacle de Provins



Week-end collecte AFP des 25-26-27 novembre 2022

L'édition 2022 de la collecte alimentaire annuelle de l'Association familiale protestante au supermarché Casino de Cesson-la-Forêt a été un réel succès.

Nous avons recueilli presque une tonne (950kg) de denrées alimentaires et autres produits (contre 750kg en 2021).

Alors merci aux généreux donateurs/trices, déjà sur-sollicités par beaucoup d'autres organisations caritatives et que la cherté des produits n'a pas arrêtés, ainsi qu'aux frères et sœurs bénévoles collectants.

Soyez béni(e)s ! Cet acte chrétien traduit la sainte Parole et montre que pour tout le monde l'avenir est au partage, et que tout ce qui n'est pas donné est quasiment perdu.

Trinidad Munoz-Lopez



Notre Église a choisi de devenir une « Église verte » et cela nous engage tous ! La crise énergétique, et plus particulièrement la né-

cessité de prendre soin de la Création, ne nous donnent pas d'autre issue que de changer nos

gestes du quotidien, l'objectif étant de préserver autant que possible les ressources naturelles et limiter les pollutions diverses, tout en faisant des économies et en améliorant notre qualité de vie.

Il y a mille et une façons de réduire votre consommation énergétique. Voici en rappel quelques éco-gestes à ne pas oublier:

- * Installer des rideaux épais et des volets aux fenêtres.
- * Maintenir les températures des pièces à 19°C en moyenne.
- * Dégivrer le congélateur et le réfrigérateur régulièrement; vous pourrez économiser jusqu'à 30 €/an (une couche de givre d'environ 3mm peut représenter une surconsommation électrique de 30%).
- * Vérifier l'étanchéité des fenêtres et des portes pour éviter les infiltrations d'air froid.
- * Éviter de placer des meubles ou des rideaux devant les radiateurs pour laisser circuler la chaleur.
- * Éteindre complètement les appareils électriques et électroniques au lieu de les laisser en veille, c'est jusqu'à 10% d'économies d'électricité par an (hors chauffage et eau chaude).

Ensemble, faisons un monde plus vivable et plus juste !

Bako ANDRIAMANANTENA

Week-end Connexion des 22-23 octobre à Dourdan (Notre-Dame de l'Ouÿe) - Témoignages

“C'était une première pour moi. Se retrouver entre jeunes chrétiens dans un lieu éloigné m'a permis de faire redescendre la pression des cours. Les jeux et temps de louange étaient vraiment bien et le thème « Entre deux mondes » très actuel et parlant.”

Eliana (18 ans)

“J'ai tout apprécié: l'ambiance, les activités en groupes et aussi les choses que nous avons pu apprendre là-bas (avec des jeux

éducatifs sur la bible) pendant ces deux jours. C'est ce qui m'a permis d'apprendre beaucoup de choses et aussi de connaître de nouvelles personnes, tout en m'amusant.”

Guy Charles (16 ans)



“J'ai aimé tout le week-end, mais plus particulièrement les temps de louange, que ce soit de l'Église d'Aubervilliers ou de la Mission Jeunesse et aussi rencontrer des gens de mon âge d'autres Églises. Personnellement ça m'a permis de me reconnecter avec Dieu, prier régulièrement et méditer.”

Ruben (17 ans)

Vie de l'Église

Le dimanche 4 décembre, l'Église s'est réjouie de la présentation et de la bénédiction de deux enfants:

- Mahalia AIMONTCHE, née le 15 septembre 2021, fille de Christelle AMEGASHIE et Patrick AIMONTCHE,
- Wayde GBALET, né le 7 décembre 2021, fils de Rebecca AMEGASHIE et Célestin GBALET.



Nous souhaitons à ces enfants et à leurs parents toute la joie et la grâce dans leur chemin avec le Christ !

Iris FUNK

Agenda de janvier à mars 2023

Culte à 10h30 tous les dimanches à Melun, avec Sainte-Cène les 8/1 - 22/1 - 12/2 - 26/2 - 12/3 - 26/3

Éveil/Écobi/KT à 10h30 les 8/1 - 22/1 - 12/2 - 26/2 - 12/3 26/3

Culte à Provins à 10h30 avec Sainte-Cène les 8/1 - 12/2 12/3

Église de maison à Provins à 10h30 les 22/1 - 26/2 - 26/3

Semaine de l'Unité, prière à 19h30 le 19/1 à Provins - le 25/1 à Melun (au temple)

Journée mondiale de prière le 3/3 au temple

Ménage au temple de Melun le samedi à 9h30 les 7/1 - 21/1 - 4/2 - 18/2 - 4/3 - 18/3

Club de l'Amitié à 14h30 les 20/1 - 17/2 - 17/3

Étude biblique (temple) à 15h le 11/1

Étude biblique (zoom) à 20h30 les 11/1 - 17/1 - 8/2 - 21/2

Étude biblique à Savigny à 20h30 le 27/1 - 17/2 - 17/3

Groupe de jeune (15 - 20 ans) à 10h30 le 8/1 - à 20h les 20/1 - 10/2 - 24/2 - 10/3 - 24/3

Groupe de jeunes adultes à 20h les 26/1 - 16/2 - 16/3 - 30/3

Conseil presbytéral à Melun à 20h30 les 6/1 - 10/2 - 10/3

Journée du conseil presbytéral à partir de 9h30 le 28/1

Bible et rencontres à 18h le 10/1

Sensibilisation à Godly Play à 14h le 14/1

Parcours Alpha à 19h les 21/1 - 11/2

Atelier liturgie (zoom) à 20h les 24/1 - 28/2 - 28/3

Réunion jeunesse du consistoire à 17h le 4/2

Formation animateurs - région à 14h30 le 18/2

Assemblée générale de l'Église le 19/3

Adresse Église protestante unie de Melun, 8 avenue Thiers, 77000, MELUN

Pasteur Iris Funk — 01 64 37 04 08 — pasteur@epuf-melun.fr

Présidente Valérie Graziani — 06 73 50 97 87 — fv-graziani@orange.fr

Équipe de rédaction Arielle Richard, Iris Funk, Martine Wade, Muriel Deswarte,

Gloria Kulasingham — traitdunion@epuf-melun.fr

Site internet <https://epuf-melun.fr/>

Page Facebook Église protestante unie de Melun

Page Instagram @templedemelun

La pasteure reçoit sur rendez-vous du mardi au dimanche. Si vous souhaitez qu'elle vous rende visite ou qu'elle vienne visiter une personne de votre entourage, n'hésitez pas à lui en faire la demande.